



Kügele

## 55 und kein bisschen leise

**K**ügele, österreichischer Hersteller von Bodenprofilen und Sockelleisten, feierte das 55-jährige Bestehen des Unternehmens mit einer zweitägigen Leistungsschau am 16. und 17. September im komplett neu gestalteten Schauraum in Wiener Neudorf sowie einem glanzvollen Abendevent im Kursalon Hübner in der Wiener Innenstadt.

Bei den „Kügele Tagen“ im neuen Schauraum stellten Geschäftsführer Claudius Proll und sein Team aktuelle News aus dem Hause Kügele vor – zum Beispiel das neue

B2B-Internetportal mit Webshop, in dem Kunden rund um die Uhr Warenverfügbarkeiten checken und Bestellungen aufgeben können.

Darüber hinaus präsentierten die Kügele-Produktentwickler maßgefertigte Säulenringe aus Aluminium in allen Größen, Radien, Winkeln und Farben, außerdem ein neues Clipsystem für Alu-Sockelleisten, universell einsetzbar für Aufputz- und Unterputzmontage sowie die stylischen Sockelleisten aus der Kügele-Manufaktur.

Gut gelaunt ging es dann in das Abendevent unter dem Motto „Family & Friends“, zu dem die Unternehmerfamilie Kügele/Proll Freunde, Partner und besondere Kunden eingeladen hatte, das 55-jährige Firmenjubiläum zu feiern. Der prachtvolle Kursalon Hübner strahlte in Kügele-Pink und bot einen wunderbaren Rahmen für ein Familienfest der besonderen Art. Claudius Proll bedankte sich bei Kunden und Mitarbeitern für die oft jahrzehntelange Verbundenheit mit dem Unternehmen, vor allem aber dankte er in einer berührenden Rede seiner Mutter Dagmar Gross-Kügele. Seine Schwester Nina Proll gab mit ihrer Band ein mitreißendes Konzert und begeisterte die Gäste mit ihrer Stimme und ihrem Humor bis in die frühen Morgenstunden. ■



Nina Proll begeisterte mit ihrem Bruder Claudius Proll das Publikum mit Show und Gesang.



Der neue Kügele-Schauraum in Wiener Neudorf wurde von Kunden und Interessenten gut frequentiert.

Bilder: Kügele